



AMLO y Alfaro supervisan obras de El Zapotillo

EL MANDATARIO destaca la inversión de 6 mil mdp destinada a la presa; la obra evitará inundaciones en tres poblados de Los Altos



GRACIAS al Presidente por escuchar nuestra voz, emprender la alternativa que desde Jalisco propusimos y etiquetar los 4 mil 700 mdp que hacían falta en el presupuesto federal"

Enrique Alfaro
Gobernador de Jalisco

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador destacó el acuerdo establecido con el gobierno de Jalisco, con una inversión superior a los seis mil millones de pesos, para los trabajos de la presa El Zapotillo.

A través de sus redes sociales compartió un video conjunto con el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro; el titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Germán Martínez, y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, en la supervisión del reinicio de los trabajos de la construcción de la presa.

EL TIP

EL TITULAR de la Conagua, Germán Martínez, destacó el reinicio de los trabajos de "una obra que estuvo parada por 10 años" y confió en que el proyecto sea concluido en 2023.

En ese contexto, el mandatario federal resaltó que se alcanzó una solución técnica para evitar inundar tres poblaciones de Los Altos de Jalisco.

En el mismo sentido se expresó el gobernador Enrique Alfaro, quien dijo que además de que se logró evitar que se inundaran las poblaciones de Temacapulín, Acasico y Palmarejo, se resolverá el problema histórico del déficit de agua de la ciudad de Guadalajara.

"Con una inversión total de 6 mil 825 millones de pesos se terminará la presa El Zapotillo, se construirá el acueducto

El Salto-Calderón con 32 kilómetros de longitud, luego el tramo dos con otros 7 kilómetros y, finalmente, la construcción del acueducto Zapotillo-El Salto para aprovechar el agua del río Verde", detalló.

Agregó: "Estaremos resolviendo un problema histórico de la ciudad de Guadalajara, tiene un déficit el día de hoy de un metro y medio cúbico por segundo y con todo este sistema y la inversión de casi seis mil millones de pesos que se va a realizar en toda esta gran apuesta vamos a lograr llevarle a la ciudad tres metros cúbicos por segundo y habremos resuelto un problema que tenía 40 años discutiéndose".

Por eso, el gobernador de Jalisco expresó su reconocimiento al gobierno federal y apuntó que en la propuesta del presupuesto del próximo año ya están los recursos para terminar lo que calificó como una gran obra que le va a dar viabilidad de futuro a la ciudad.



EL PRESIDENTE López Obrador recorrió la presa acompañado del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, ayer.

Foto: En prensa